

Herzlichen Dank für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Fritz Blatter-Aeberhard

erfahren durften.

Wir bedanken uns für die zahlreichen tröstenden Worte, die persönlichen Briefe, die Blumen, die Spenden an uns und an die Spitex.

Einen besonderen Dank an Herrn Pfarrer Michel Wullemin für die treffenden und einfühlsamen Abschiedsworte, der Organistin, Frau Dora Wiedmer, für die musikalische Umrahmung.

Herzlich bedanken wir uns für die Fahnengrüsse der Schützenveteranen Mittelland und den Feldschützen Belpberg.

Wir danken Herrn Dr. Roland Lütolf herzlich für die jahrelange treue ärztliche Betreuung. Einen speziellen Dank an Frau Dr. Ann-Kathrin Schwarzkopf und dem Team für die menschliche und einfühlsame letzte Begleitung.

Einen weiteren Dank an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die Fritz auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Belpberg, im Februar 2015

Die Trauerfamilien